

Les Assises UNSA-Ferroviaire

assises-uns-a-ferroviaire.fr

L'outil qui vous donne VRAIMENT la parole !

Face au lancement par la Région PACA de l'application sur smartphone « USAGERS TER » sensée « rendre la parole aux usagers du TER », l'UNSA-Ferroviaire répond à cette démarche électoraliste par la mise en œuvre d'un outil en ligne collaboratif, ouvert à tous, dans une volonté d'amélioration du système ferroviaire régional.



Messieurs Christian ESTROSI (Président de la Région PACA) et Louis NEGRE (Sénateur des Alpes-Maritimes) ont lancé les assises régionales des transports sur la région PACA lors de la séance plénière du 2 février 2017.



Les discours d'ouverture des deux responsables politiques ont rapidement donné le ton au débat : « haro sur les cheminots et la SNCF ! ». Cette approche réductrice relève plus d'un message populiste que d'une réelle volonté de trouver une véritable politique d'aménagement du territoire nécessaire sur la région.

La Région a également mis en place une application pour les voyageurs du TER permettant de « recenser les remontées sur les dysfonctionnements vécues par les usagers ». Cette initiative louable ne constitue, en fait, qu'un simple outil électoraliste, révélateur de l'état d'esprit animé par l'exécutif régional. En effet, l'application s'ouvre sur des photos illustrées de dialogues qui caricaturent la SNCF et portent atteinte à l'image des cheminots.

Cette démarche n'est pas digne d'une Autorité Organisatrice de Mobilités ! Refusant de répondre à cette démagogie par de la démagogie pour influencer l'opinion publique, l'UNSA, dans une démarche d'échanges et de réflexions avec l'ensemble des acteurs du transport ferroviaire, contribuera activement aux travaux devant aboutir le 27 avril 2017.

C'est dans ce cadre que l'UNSA-Ferroviaire invite l'ensemble des citoyens à partager leurs contributions sur la plateforme - assises-uns-a-ferroviaire.fr - pour faire avancer de manière constructive le transport ferroviaire en Provence-Alpes-Côte d'Azur !

Les adhérents de l'UNSA-Ferroviaire ont également à leur disposition la plateforme « assisesdesidees.fr », véritable laboratoire collaboratif de réflexions pour faire des Assises régionales des transports un événement qui a du sens !



100% Gagnant



UNSA Ferroviaire • 56, rue du Faubourg Montmartre • 75009 PARIS Tél : 01 53 21 81 80 •

Fax : 01 45 26 46 65 • federation@uns-a-ferroviaire.org

Paris, février 2017

Conditions de travail

Protection sociale et santé

Chèques-vacances

Formation

Qualité de vie au Travail

Trajets PDE IKV

Parentalité

Métiers

Pouvoir d'achat

Comités d'entreprise

Titres-Restaurant

Logement

Salarié-e de la SNCF :
je veux un syndicat
autonome, je veux
un syndicat moderne
et utile,
je veux un syndicat
qui me renseigne,
je veux un syndicat
qui s'occupe de moi !!!

